

Bupati Eka Putra: Selain Ibadah, Olahraga Juga Perlu Ditingkatkan

Joni Hermanto - TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID

Oct 30, 2023 - 07:58



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

TANAH DATAR - Pemerintah Kabupaten Tanah Datar selain fokus di bidang kegiatan keagamaan juga perlu mendukung kegiatan di bidang olahraga. Hal tersebut disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM saat membuka acara turnamen Volley Ball Bupati Cup di lapangan Pincuran Pinang Balai Labuah Bawah Nagari Lima Kaum, Minggu (29/10) malam.

Disampaikannya, Pemerintah Daerah akan selalu mensupport kegiatan yang dilaksanakan oleh masyarakat selagi kegiatan tersebut positif.

"Untuk di ketahui, selain fokus di bidang keagamaan, Pemerintah Daerah juga meningkatkan bidang olahraga seperti saat ini pertandingan volley.

Selain itu, Bupati Eka Putra juga menyampaikan apresiasi atas inisiasi panitia pelaksana yang telah bekerja keras melaksanakan sebuah turnamen olahraga.

"Saya sangat mengapresiasi turnamen volley ini dilaksanakan, tentunya turnamen ini akan menjadi salah satu ajang mencari bibit potensial atlet volley Kabupaten Tanah Datar," sampainya.

Beberapa waktu lalu tambah Bupati, club volley kebanggaan Tanah Datar yaitu Pagaruyung mengikuti dua kali kejuaraan nasional yaitu di Bima NTB dan di Mataram.

"Untuk itu, kepada atlet yang bertanding harus benar-benar tampil maksimal, dengan menjunjung tinggi nilai-nilai sportifitas dan tentunya akan bisa masuk ke club kebanggaan Tanah Datar ke depannya," harap Eka Putra.

Sementara, kepada wasit yang memimpin jalannya pertandingan juga diminta untuk berlaku adil dalam setiap keputusannya, karena masyarakat dan para official tentunya tidak ingin kecewa saat menyaksikan pertandingan ini.

Sebelumnya, Panitia Pelaksana Yuli Syafrizal menyampaikan terima kasih atas kehadiran Bupati Tanah Datar yang membuka turnamen volley ball Bupati Cup di Balai Labuah Bawah Nagari Lima Kaum.

"Terima kasih atas kesediaan pak Bupati membuka turnamen ini, ini menjadi motivasi dan kebahagiaan tersendiri bagi kami. Ucapan terima kasih juga kami sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu hingga kegiatan ini bisa terlaksana dengan baik," sampainya.

Yuli juga sampaikan, turnamen ini akan diikuti oleh 24 klub yang berasal dari Kabupaten Tanah Datar, Kabupaten Sijunjung, Kota Sawahlunto dan Kota Padang Panjang. Dengan total hadiah yang diberikan Rp4.500.000 ditambah dengan piala lepas dari Bupati Eka Putra.

Yuli juga menghimbau kepada masyarakat untuk turut memeriahkan, serta menjaga keamanan dan kenyamanan selama pertandingan berlangsung.

Dikesempatan tersebut, Bupati Eka Putra juga di percaya untuk menyerahkan hadiah kepada para pemenang lomba tahfizh dan sholat fhardu yang dilaksanakan pemuda setempat.

Turut hadir Camat Lima Kaum Ikrar Pahlevi, Kabid Pemuda dan Olahraga Disparpora sekaligus Pj Wali Nagari Lima Kaum, Wali Nagari se kecamatan Lima Kaum, tokoh masyarakat dan ratusan penonton lainnya. **(JH)**